
会議録 

会議の名称 和泉市環境審議会（令和４年度第１回） 
開催日 令和４年４月４日（書面開催） 
開催場所 − 
出席者 増⽥会⻑ 藤原副会⻑ 巖副会⻑ 竹歳委員 藤⽥委員 

竹中委員 藤森委員 吉⽥委員 浜⽥委員 服部委員 
泉谷委員 大谷委員 山本委員 古下委員 河合委員 
辻林委員 友⽥委員 穴瀬委員 橋本委員 梁取委員  
（以上２０名 順不同） 

事務局 環境保全課 
会議形態 書面開催 
会議の議題 ■議事 

(１) 持続可能なまちづくりに向けた産業廃棄物の在り方について 
(２) 専門部会の設置について  
(３) 今後のスケジュールについて 

会議の要旨 ・事務局から各議事についての説明、また、その内容についての
確認及び意見 

会議録の作成方法 □全文記録 
要点記録 

記録内容の確認方法 会議の議⻑の確認を得ている 
□出席した構成員全員の確認を得ている 
□その他（                      ） 

議事要旨 
【主な意見等】 

（１）持続可能なまちづくりに向けた産業廃棄物の在り方について 
委員１９名が、本市における産業廃棄物に関する諮問の内容に

ついて確認した。 
一方で、「産業廃棄物に関する許認可や指導等についての権限

は大阪府にあるので、本件について市が審議会に諮問することに
ついては疑問がある」との意見があった。 
 
(２) 専門部会の設置について 
委員１９名が、議事 1 の諮問に対する専門部会の設置について

確認した。 
 
(３) 今後のスケジュールについて 
委員１９名が今後のスケジュールについて確認した。 



また、議事全体に関して、「南池⽥校区においては、納花町〜
大野町に至る農免道路に産廃業者等が多く、過去に火災を発生さ
せた事もある。外環状線も含め産廃業者の管理強化を強く希望す
る」、「今まで環境審議会で産業廃棄物についての議論がなかった
ので、今回の専門部会設置を機に、しっかり産業廃棄物に関する
対策等について議論してほしい」との意見があった。 

以上 
 


